

# Tennis de table. Un nouveau président

Publié le 07 juin 2017



Laurent Keraudren, au premier plan (troisième en partant de la droite), nouveau président de l'association.

**Président depuis sept ans, Matthieu Danielou a passé, samedi, la main à Laurent Keraudren, à l'occasion de l'assemblée générale du club. Le tennis de table ne s'est jamais aussi bien porté.**

Samedi, Matthieu Danielou a ouvert sa dernière assemblée générale du Presqu'île tennis de table, en tant que président de l'association. Il souhaitait en effet céder la place et renouveler le bureau avec du « sang neuf », et a donc établi pour la dernière fois le bilan moral, sportif et financier d'un club qui ne s'est jamais aussi bien porté et qui n'a cessé de progresser à tous les niveaux tout au long des sept années de sa présidence. Ainsi, à l'unanimité des votants, c'est Laurent Keraudren qui lui succède. Michaël Le Bris est désormais le trésorier du club et Romain Reboul a été élu secrétaire. Laurent Keraudren, qui s'occupe également de l'école de ping-pong, a fait la synthèse du travail accompli avec les jeunes tout au long de l'année. Il a relevé les opérations qui ont bien fonctionné et les performances individuelles des uns et des autres. Conscient du nouveau rôle qui lui incombe désormais et « très enthousiaste », Laurent Keraudren a également exposé ses objectifs ambitieux pour faire prospérer le tennis de table en presqu'île, avec le souci permanent de conserver la convivialité et de privilégier la formation et l'échange avec les différents membres du club.